
UNICI MUN 
écima Sessä Ata da 

dinaria do Primeiro Periodo Legislativo 
cimara 

Municipal de Bom Consolho (PE), realizada no dia 

Aa de Maio do ano de 2021 (dois mil e vinte e um) 

WEADORES 

inco) do mes 

o dia 25 (vinte « 

AOS 25(vinte e 

um), esta Câmara cta camara se reuniu em horário e local regimental sob a Presidenco 

co) dias do mês de Maio do ano de 2021 

ntissima Senhora Vereadora Eliane Ramos Dias de Melo 

(dois mil e vinte e 
da Excelentissima sob a Presidência 

e 
segunda Secretaria a Excelentissima Senhora Vereadora Sandra Ma 

Melo, na primeira 

cante de Almeida, e Excelentissimo Senhor 
Tenório Cavalca lora Sandra Maria 

vereador Alipio da Silva. Presentes Excelentissimos Senhores Vereadores: Vicente 
Soares da 

Carvalho alho da Silva, Gilmar da Silva Melo, e Genival Cavalcante Tavares 

Ferreira dos Sa dos Santos Neto, Gilmar Rodrigues de Oliveira, José Francisco eira, José Francisco 

Deixaram de neixaram de comparecer Excelentissimos Senhores Vereadores: Francisco 

Rento Soares, Anderson Alan Gomes Vanderley, José Nilson de Barros Silva, Bento Soares, 

Jose Jaime Barros os Santos e José Robério Cavalcante de Almeida, que 

tiveram suas faltas justificadas. Havendo quorum foi declarada abeta a 

ses essão. Lida a Ata anterior foi aprovada sem emenda. O expediente do dia 

constou de documentos diversos. Na ordem do dia foi apresentado o Projeto de 

Decreto Legislativo número 002/2021, de autoria da Excelentissima Senhora 

Vereadora Eliane Ramos Dias de Melo, o qual: "Concede Titulo de Cidadão 

Honorário de Bom Conselho ao llustrissimo Senhor Dr. Alysson Elvis Oliveira 

Câmara", sendo em seguida encaminhado à Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação, para no prazo regimental ser apresentado com o respectivo parecer. 

Em seguida foram apresentadas, 
discutidas, votadas e aprovadas por 

unanimidade às Indicações a seguir Indicação número 047/2021, de autoria do 

Excelentissimo 
Senhor 

Vereador 
Gilmar Rodrigues de Oliveira, apela ao 

Excelentíssimo 
Senhor João Lucas da Silva Cavalcante, MD. Prefeito deste 

Municipio, ao lIm. Senhor Felipe 
Ferraz Tenorio, 

Secretário de Obras deste 

Sitto Salgadinho, uma 
passagem 

que 
desce da 

cachoeira do Amargoso e outra 

Indicação número 
Municipio. no 

sentido de que sejam 
construido 

duas passagens 
molhadas no 

021, de autoria do 
Excelentíssimo 

Senhor 
vereador 

Gilmar da Silva Melo, 

048/2021, 

que desce do próprio 
rio 

salgadinho, 
neste Municipio; 

Indicação 
número 

ereador Gilmar da Silva Melo, 
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NIC 
a0ela ao celentissimo Senhor João Lucas da Silva Cavalcante, MD Pre 
Pernambuco 

e ao enhor José Marcelo Ferreira Pinto secr 

febre aftosa para os pequenos produtores, através das associações rura 

unicipio, ao llustrissimo Senhor José Marcelo Ferreira Pinto Secretário ae 

apela ao 

BP Anicipio, ao llustrissimo Secretário de Agricultura do Estado 

Municipio, 
EADORES 

deste lcante, MD Prekfuvea 
ra do Estado de 

o municipi0, no sentido de que se possivel seja doado vacinas 

do nosso secretário de Agricultura 

doado vacinas contra 

ssociações rurais em nosso Municipio, Indicação número 049/2021, de autoria 00 lentissimo Senhor Vereador Genival Cavalcante Tavares, também apeid 

existentes 

Excelentissimo 

es, também apela celentissimo Senhor João Lucas da Silva Cavalcante, MD. Prefeito deste 

Excelentissimo. 

te, MD. Prefeito deste 

gricultura do no ultura do nosso Municipio, no sentido de que se possivel seja criado e 

reira Pinto Secretário de 

nosso Mu Municipio uma campanha de castração de cães e gatos stentes emn 

ssivel seja criado em 

noss ansso Municipio, e Indicação número 050/2021, de autoria do Excelentissimo 
Cenhor Vereador Vicente Ferreira dos Santos Neto, ainda apela ao 

Fxcelentissimo senhor João Lucas da Silva Cavalcante, MD. Prefeito deste 

Municipio, ao lIm", Senhor Felipe Ferraz Tenório Secretário de Obras deste 

Municipio, no sentido de que se possivel seja realizado a reforma das estradas 

dos Sitios Olho D'água velho e Sitio Boqueirão em nosso Municipio. Não 

havendo mais nada a tratar foi encerrada a presente sessäo, ficando outra 

marcada para o dia nove (09) do mês de Junho do ano em curso. A 

Excelentissima Senhora Presidente mandou que eu Sandra Maria Tenório 

Cavalcante de Almeida, Primeira Secretária, lavrasse a presente Ata que após 

aprovada vai por mim assinada e os demais vereadores presentes. Sala das 

Sessões, em vinte e cinco (25) do mês de Maio do ano de dois mil e vinte e um 

(25/05/2021). 

OLa Ram as dii 
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